

24th 高校生1日看護師体験

REPORT

当日は実際に、白衣に着替え、ナースキャップをかぶり、午前中は、病棟に入り勤務体験します。

医療の現場、患者様との交流の中で、やりがい、厳しさも感じながら、患者様からの「ありがとう。頑張って、いい看護師さんになってね」の声かけを貰って、喜びもひとしおです。

午後からは、手洗い体験や血圧体験、先輩看護師との交流会の中で、疑問に思っていることや勉強方法など質問し、悩みや不安を解消する場となっています。

最後に、全員で記念撮影。後日、写真とメッセージカードを送り、受験のお守りに。

これまで高校生一日看護師体験に参加して頂いた高校生が、看護学校に入学し、看護師となり、耳原総合病院で就職という嬉しい繋がりが、いくつも生まれています。

これからも、高校生が看護師になりたいといっそう思える、高校生一日看護師体験になるよう、職員一丸となってサポートしていきたいと思います。



高校生の感想文より

たくさんの人たちが、協力しててるから、命が支えられているんだと思いました。

実際に病院の様子を見ることが出来て、本当によかったです。看護の道へ行こうか迷っていたけど、意識が高まりました。患者さまと触れ合う看護師さんを見て、目標が出来ました。

高3のこの時期で、まだ進路を迷っていましたが、耳原病院の看護師さんのような素敵なかな看護師になりたいと思いました。

看護師になりたいと思っていたものの、今何をすればいいのかわからなかったので、今日の体験はとても良いものとなりました。今できることをしっかりと考えて、実行していきたいと思います。

看護師さんのイメージが変わりました。しんどい中でも、患者様が気持ちよく過ごすための仕事だから、頑張れるよと話してくれた看護師さんが、かっこよくみました。